



Presseinformation

Erfolgreicher Abschluss der Refinanzierung PORR: Rückkauf von Genussrechten

Wien, 16.02.2024 - Der Vorstand der PORR AG hat beschlossen, die im Jahr 2007 über die ABAP Beteiligungs Holding GmbH ausgegebenen und im Jahr 2019 an die PORR AG als Emittentin übertragenen Genussrechte (AT0000A086F0), die aktuell im Ausmaß von Nominale EUR 40,0 Mio. ausständig sind, vom alleinigen Investor zur Gänze zurückzukaufen und einzuziehen.

Die Durchführung und Abwicklung des Geschäfts sollen in den nächsten Tagen erfolgen. Dadurch wird das Hybridkapital der PORR weiter reduziert. Ermöglicht wird dieser Schritt durch die sehr positive Eigenkapitalentwicklung der PORR im Geschäftsjahr 2023. Zum Ende des dritten Quartals 2023 lag diese mit 19,4 % um 0,9 PP über dem Vorjahreswert und damit bereits nahe dem Zielkorridor von 20-25 %. Aufgrund des erfolgreichen Working-Capital-Managements in den letzten Monaten hat sich dieser positive Trend in der Eigenkapitalquote bis zum Jahresende weiter fortgesetzt.

„Dank unseres Fortschritts im Forderungsmanagement und der sehr erfreulichen Steigerung der Eigenkapitalquote können wir mit diesem Schritt die Refinanzierung unserer Hybridinstrumente abschließen und gleichzeitig unsere Kapitalkosten reduzieren. Durch unsere positive Geschäfts- und Ergebnisentwicklung erwarten wir weiterhin eine nachhaltige Eigenkapitalquote von über 20 %.“ sagt Karl-Heinz Strauss, CEO der PORR.

Die Presseinformation inklusive hochauflösendem Bildmaterial steht Ihnen im [PORR Newsroom](#) zum Download zur Verfügung.

Über die PORR Group

Innovationskraft für Spitzenleistungen - dafür steht die PORR seit inzwischen über 150 Jahren. Sie ist mit ca. 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und einer Produktionsleistung von rund EUR 6,2 Mrd. (Geschäftsjahr 2022) eines der größten österreichischen Bauunternehmen und gehört zu den Top-Playern in Europa. Als Full-Service-Provider bietet die PORR alle Leistungen im Hoch-, Tief- und Infrastrukturbau entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Der Fokus liegt auf den Heimmärkten Österreich, Deutschland, Schweiz, Polen, Tschechien, Slowakei und Rumänien. In ausgewählten internationalen Projektmärkten wie in UK, Norwegen und Katar ist die PORR ebenfalls tätig. Die PORR Aktie ist im prime market Segment der Wiener Börse gelistet.



Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Karl-Heinz Strauss

CEO

PORR AG

T +43 50 626 1001

comms@porr-group.com

Klemens Eiter

CFO

PORR AG

T +43 50 626 1004

comms@porr-group.com

Presse:

Melanie Manner

Pressesprecherin & Media Relations

PORR AG

T +43 50 626 5867

comms@porr-group.com

Investor Relations:

Lisa Richter

Leitung Investor Relations

PORR AG

T +43 50 626 1765

ir@porr-group.com